
La première impression est souvent celle qui reste.

A first impression is long-lasting.

NEW: 
FACIAL sheet
mA sk

NOUVEAUTÉ: 
Masque visage
en t issu
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FACIAL MASK CONDITIONINGMADE IN FRANCE



c o M i n g  f r o M  a s i a ,  a n  i n n o vat i v e  a r e a  i n  c o s M e t i c s  M a r k e t, 

t h e  fa c i a l  M a s k  s h e e t  i s  p A r t I C u L A r y  s u I t A b L e 

F o r  L o t I o n ,  e m u L s I o n  o r  s e r u m  F I L L I n g . . .

P E R S O N A L I Z A T I O N
The facial mask in private label...

♦  Filled with your liquid: lotion, emulsion, serum, etc...
♦  Option of 1, 2 or 3 layers
♦  Packing bag customization
♦  Minimum order quantity from 20 000 pieces
♦  Production’s potential more than 10 million masks per year

F U L L  S E R V I C E

P E R S O N N A L I S A T I O N
Le masque t issu à votre marque...

♦  Imprégnation de votre jus : Lotion, émulsion, sérum, etc...
♦  Choix 1, 2 ou 3 couches
♦  Personnalisation du complexe
♦  Minimum de commande à partir de 20 000 pièces
♦  Potentiel de fabrication de plus de 10millions de masques par an

Anti-aging         Anti-âge
Thanks to antioxidant, regenerating and anti-wrinkles active ingredients, 
these products are suitable for the mature skins and for the younger ones 
lacking elasticity. Grâce à des actifs précieusement choisis pour leurs qualités 
anti-oxydantes, régénérantes et anti-rides, ces produits sont préconisés pour des 
peaux mâtures et des peaux plus jeunes en manque d'élasticité.

Brightening          Eclaircissant
Made from a complex plant base recognized to decrease the synthesis of mela-
nin pigments and to reduce pigment stains, these highly technical products are 
effective for whitening the complexion. A base d'un complexe végétal reconnu 
pour diminuer la synthèse de pigments mélaniques et atténuer les tâches pigmen-
taires, ces produits très techniques sont efficaces pour éclaircir le teint. 

Moisturing          Hydratant
A whole range of professional products with fresh and moisturizing ac-
tive ingredients, all suitable for sensitive skins. Des soins destinés à re-
construire le capital hydratation de la peau; des actifs frais, hydratants et 
protecteurs ont été sélectionnés dans des produits adaptés aux peaux les plus 
sensibles.

Purifying          Purifiant
For oily and acneic skins. They are based on marine silts, zinc, essential oils of 
lavander or eucalyptus...precious ingredients known for their purifying and 
anti- seborrheic properties. Des soins destinés aux peaux grasses et acnéiques à 
base de limons marins, de zinc, d’ huiles essentielles de lavande ou d’eucalyptus...
des actifs reconnus pour leurs qualités purifiantes et anti-séborrhéiques. 



v e n u  d ’ a s i e ,  r é g i o n  n o vat r i c e  s u r  l e  M a r c h é  d u  c o s M é t i q u e , 

l e  M a s q u e  v i s a g e  e s t  u n  M a s q u e  e n  t i s s u  pArt ICuL Ièrement AdApté

pour une ImprégnAtIon de LotIon,  émuLs Ion ou sérum. . .

Layer 1: Sheet that ensures you an easy unfolding
Couche n°1 : Film permettant de déplier le masque facilement

Layer 2: Facial mask sheet that perfectly fits to face shapes
Couche n°2 : Masque en tissu fin épousant parfaitement les contours du visage

Layer 3: Sheet which guarantees an optimum hygiene and liquid filling
Couche n°3 : Tissu permettant de garantir une hygiène et une imprégnation optimale

UP TO 3 LAYERS . . .     |    JUSQU’À 3 COUCHES...

TH E BENE F I T S OF THE MASK FOR YOU     |    AVANTAGES DU MASQUE POUR VOUS

Growing market           Marché en pleine croissance       

«The trend of facial masks shows the first signs of a real take-off in Europe.»
« la  tendance  des  Ma sques  pour  v i sage  Montre  les  preM iers  s ignes  d ’un  vra i  décollage  en  europe .  »

Source NPD group

Facial Mask Sales Performance by Country
July 2013 - June 2014 vs. July 2012 - June 2013 

Value sales
July 2013 - June 2014

% Change

u.s $65.5 million +60

u.k £5.7 million +11

italy €8.9 million +8

spain €5.2 million +2

Source: The NPD group, Inc

French quality
QUALITÉ FRANÇAISE

Masks are manufactured and packa-
ged in France in our factory located 
in the Cosmetic Valley in Marboué.

Les masques sont fabriqués et condi-
tionnés en France, dans notre usine à 
Marboué, dans la  Cosmetic Valley.

Product with high added 
value / PRODUIT À FORTE VA-
LEUR AJOUTÉE 

Facial masks allow you to increase 
your margin.

Les masques visages vous permettent 
d’augmenter votre marge. 

Small footprint 
FAIBLE ENCOMBREMENT 

Small and thin individual format en-
sures you an optimal conditioning

Format individuel petit et plat qui as-
sure un conditionnement optimal.

Satisfaction of the final 
customer / SATISFACTION 
DU CONSOMMATEUR FINAL

Facial masks combine efficiency, 
comfort.

Les masques visages allient efficacité, 
confort et praticité.
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For more  inform ation ,  contact  us

c o n t a c t @ s i c o f o r . c o m   |     + 3 3  ( 0 ) 2  3 7  4 5  6 5  1 1

p o u r  e n  s a v o i r  p l u s ,  c o n t a c t e z - n o u s

OUR COMPANY      |   NOTRE ENTREPRISE

Created in 1969, SICOFOR is a company which has been specializing for over 45 years in the conception and the manufacturing of 
samples and unit doses. Whether you are looking for standard concepts or specialized solutions, tailored to your requirements, we 
are sure that our know-how and our extensive product range will provide you with the perfect product to meet your needs.

Née en 1969, SICOFOR est une société qui conçoit et fabrique des produits en format monodoses. Que vous soyez à la recherche d’une 
fabrication impliquant nos process standards ou une conception originale et innovante, notre offre globale et/ou notre bureau de dé-
veloppement vous permettront de trouver une réponse à vos problématiques.

OUR COMM I TMENTS     |    NOS ENGAGEMENTS

A team of professionals is dedicated to assist you in your projects. We will meet all of your specifications, from manufacturing to 
delivery, from the printing of your artwork to the filling of your product. Thanks to our production lines, we are able to offer you a 
big production capacity.

Une équipe de professionnel dédiée pour vous accompagner dans vos projets. Dans tous les cas, nos prestations s’entendent dans le 
respect absolu de votre cahier des charges, de la fabrication à la livraison en passant par l’impression de vos décors et le conditionne-
ment du produit. Grâce à nos lignes de production nous sommes capables de vous garantir une grande capacité de production.

RESEARCH & DEVE LOPMENT     |    RECHERCHE & DÉVELOPPEMENT

SICOFOR is one of the pioneers in manufacturing and packaging facial mask sheet in Europe. Our R&D department is committed to 
provide you high quality product, made in France and at the cutting edge of technology.

SICOFOR est l’un des pionners sur le masque visage en tissu fabriqué et conditionné en Europe. Notre bureau de recherche s’engage à vous 

fournir des produits, fabriqués en France  et toujours à la pointe de la technologie.


